
A l'intention du responsable du recrutement

Madame, Monsieur,

Votre structure nécessite des personnes performantes et efficaces, particulièrement pour le domaine du web. Ce profil correspond parfaitement au mien. À mon sens, un développeur web doit être caractérisé par une facilité d'adaptation aux nouvelles méthodes ainsi qu'une polyvalence et une créativité pour identifier les solutions appropriées.

Etant étudiant au CNAM (paris) en licence professionnelle « analyste concepteur de system d'information et de décision », mon objectif est à présent d'intégrer une équipe stimulante au sein de laquelle je pourrais mettre à profit mon potentiel a travers un stage de 4 mois en vue de valider mon année universitaire. En effet je possède une bonne connaissance technique du web et de bonnes notions en développement et programmation.

À travers mon parcours d'étudiant, il est possible de déceler des qualités qui feraient de moi un élément appréciable au sein de votre entreprise. Rigoureux, méthodique dans la réalisation, administration d'un site web, je sais cerner au plus près les besoins des utilisateurs afin que ceux-ci puissent accéder facilement et rapidement à l'information. Autonome et doté d'un bon esprit d'analyse et de synthèse, j'ai réussi les nombreuses missions qui m'ont été confiées lors de mon stage chez le groupe SHLUMBERGER autant que comptable fournisseur dans le cadre d'un master 1 Ingénierie Mathématique.

Ce serait donc avec plaisir que je ferais la démarche d'intégration à l'équipe technique de votre établissement XXX (nom de l'établissement), afin de mettre mon savoir-faire en interaction avec le personnel déjà en place.

Un entretien me permettra mieux qu'un courrier de vous exprimer mes motivations et mon réel intérêt pour votre entreprise. Je serais honoré de pouvoir vous rencontrer et je vous remercie par avance de l'intérêt que vous voudrez bien accorder à ma candidature.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de toute ma considération.
